

Kurzvita Christian Nürnberger

Christian Nürnberger ist einer von uns:

- Im Laufer Stadtteil Schönberg im Jahr 1951 als Arbeiter- und Bauernkind geboren
- dort aufgewachsen und zur Schule gegangen,
- evangelisch getauft und konfirmiert,
- an der Realschule in Lauf Mittlere Reife gemacht,
- in der Stemag in Lauf eine Lehre als Physiklaborant absolviert,
- mit 19 Jahren in den SPD-Ortsverein Schönberg eingetreten.

- Vier Jahre Bundeswehr, Offiziersausbildung, Leutnant der Reserve

- Über die Fachoberschule Nürnberg und die Fachhochschule für Religionspädagogik in Neuendettelsau die Hochschulreife erworben,
- in Eichstätt und München Theologie, Philosophie und Pädagogik studiert.

- Journalistenausbildung an der Henri-Nannen-Schule Gruner+Jahr/DIE ZEIT in Hamburg!
- Lokalredakteur bei der Frankfurter Rundschau in Frankfurt
- Redakteur beim Wirtschaftsmagazin Capital
- Textchef beim Wirtschafts- und Technologiema-gazin highTech

Seit 1985 verheiratet mit Petra Gerster, der ZDF Moderatorin der heute-Nachrichten

1990 die große Zäsur: Kurz vor der Geburt seiner Tochter kündigte er seine Festanstellung, um sich um das Kind und den Haushalt zu kümmern, während seine Frau weiterhin ganztags im ZDF arbeitete. Drei Jahre später kam ein Sohn dazu.

Während die Kinder heranwuchsen, versuchte Christian Nürnberger, sich von zu Hause aus als freier Autor tätig zu sein. Dies gelang umso besser, je größer und selbständiger die Kinder wurden.

Heute ist Christian Nürnberger ein bekannter und geachteter Autor, der zahlreiche Bücher, u.a. über Kirche, Glaube und Theologie geschrieben hat. Während der neunziger Jahre war er an der Entwicklung einiger Computerzeitschriften beteiligt. Durch Radio-Essays im NDR, Veröffentlichungen in der Wochenzeitung DIE ZEIT, im Spiegel und zuletzt hauptsächlich in der Süddeutschen Zeitung und im Süddeutsche Zeitung Magazin ist es ihm gelungen, sich als Publizist Gehör zu verschaffen. 2010 bekam er den Deutschen Jugendliteraturpreis für sein Buch „Mutige Menschen. Widerstand im Dritten Reich.“ Zusammen mit seiner Frau hat er drei Bücher über Bildung, Erziehung und Charakter veröffentlicht.

Vor zwei Jahren wurde ihm im Schönberger Ortsverein die Silberne Ehrennadel für 40jährige SPD-Mitgliedschaft verliehen. Bei dieser Gelegenheit kam er ins Gespräch mit Dr. Thomas Beyer (MdL), der aus ihm heraushören wollte, ob er eventuell bereit sei, sich künftig stärker für die SPD zu engagieren. Nürnberger sagte nicht Nein, auch nicht gleich Ja, blieb aber aufgeschlossen und im Gespräch mit Thomas Beyer. Vor einigen Wochen erklärte er sich bereit, sich als Kandidat für den Bundestag zu bewerben.